

03-05-15

Un nouvel autocar à lift intégré chez Voyages Léonard

Les Voyages Léonard viennent d'investir dans l'achat d'un autocar Setra de grand tourisme 4**** équipé, d'usine, d'un lift intégré permettant l'accès aux personnes se déplaçant en fauteuil roulant.



Ce véhicule apporte une contribution importante à la mobilité qui doit être ouverte à tous. Un accès facile aux personnes en fauteuil roulant permet aux personnes à mobilité réduite de participer à part entière à la vie publique et de profiter des offres touristiques.

L'autocar bénéficie d'un aménagement luxueux identique à celui de tous nos autres cars. La mobilité pour tous est facilitée par le principe même de ce type de déplacement qui implique des trajets de point à point.

Le nouveau lift présente de nombreuses particularités : il travaille quasiment à la verticale de la carrosserie. Un logiciel spécial pilote le déploiement et le retrait de la plateforme, ainsi que le levage. Des capteurs permettent à la commande de contrôler si la plateforme est au bon endroit de la trajectoire prescrite et éventuellement d'ajuster en cas d'écart. La proximité avec le véhicule donne à la personne en fauteuil roulant un sentiment de sécurité durant la montée à bord ou la descente. Le Kinemaxx 300 répond à toutes les prescriptions en matière d'aménagements techniques pour les passagers à mobilité réduite.

Sur simple demande des associations d'aide à la personne, notre service « groupes à la carte » sera en mesure de développer des concepts de voyage ou d'excursions spécifiques.

Service « groupes à la carte » : groupe@vleo.be - Tél. 04 387 98 80

Une vidéo pour en savoir plus : <https://www.youtube.com/watch?v=SAhz9XYEluI>